



Senador Juan Castro solicita a EE.UU. excluir a Chile de eventuales medidas arancelarias

El parlamentario expresó su preocupación por los ajustes en las políticas comerciales estadounidenses, que podrían afectar la exportación de productos agrícolas chilenos.

El senador de la República, Juan Castro, ofició a la Embajada de Estados Unidos en Chile para manifestar su inquietud ante las recientes discusiones sobre posibles medidas arancelarias que impactarían la relación comercial entre ambos países. Según el parlamentario, estas restricciones afectarían gravemente a los productores chilenos y alterarían la estabilidad del comercio bilateral.

"Chile ha sido un proveedor confiable de productos agropecuarios de alta calidad para el mercado estadounidense, y el acceso preferencial ha sido fundamental para el desarrollo de miles de productores en nuestro país", señaló el senador en su oficio.

Castro subrayó que el vínculo comercial entre Chile y Estados Unidos se ha basado en la confianza mutua y el respeto a las normas internacionales. En ese sentido, hizo un llamado a considerar una exclusión de Chile en caso de aplicarse nuevas barreras arancelarias. "Confiamos en que Chile pueda ser considerado para una eventual exclusión de estas medidas, ya que mantener un flujo comercial abierto y estable beneficiará a ambas naciones", enfatizó.

El senador también destacó el impacto negativo que estos aranceles podrían tener en la economía chilena y en la cadena de suministro de productos agrícolas para los consumidores estadounidenses. "Estas medidas no solo afectarían a nuestros productores, sino también la oferta disponible en el mercado de Estados Unidos, lo que generaría un impacto en la estabilidad de precios y abastecimiento", explicó.

Finalmente, Juan Castro reafirmó su disposición para continuar un diálogo constructivo con las autoridades estadounidenses y fortalecer la relación económica entre ambas naciones. "Agradecemos la disposición de la Embajada para atender nuestras preocupaciones y estamos disponibles para seguir trabajando en conjunto con el objetivo de preservar los principios de libre comercio que han guiado nuestra relación", concluyó.